

Nombre del alumno:

Jazmín Ku Robledo

Nombre del profesor:

Alfonso Velásquez

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Fundamentos

Nombre del trabajo:

Ensayo

Ensayo del tema:

“introducción a la enfermería”

Introducción

En este presente trabajo que es sobre la introducción a la enfermería, es muy importante saber lo que veremos ya que es muy fundamental saber más sobre nuestra disciplina, en cómo debemos actuar en nuestra área de trabajo, de igual manera sobre nuestra practica ya que debemos realizar una buena práctica. Más adelante conoceremos más de cómo es importante tener conocimientos ya sea científicos etc.

Espero que con la información que veremos más adelante el lector pueda entender y tenga en claro el objetivo de este trabajo.

Desarrollo

En la introducción a la enfermería sabemos que es unas actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos científicos propios, desarrollados dentro de un marco conceptual destinados a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo, es por eso que al tocar o leer la información sabemos que es un deber tener un conocimiento de la práctica contemporánea de la enfermería incluye las definiciones de enfermería, los receptores de la enfermería, el ámbito de esta disciplina, los centros para su práctica, el papel de los hombres en la enfermería, las leyes sobre práctica de la misma y las normas vigentes de la práctica clínica en esta especialidad. Ya que un enfermero/a debe tener los conocimientos ya sea básicos y científico por el cual al realizar una práctica debemos de hacerlo bien ya que al no realizarlo bien afectamos la salud del paciente, es por eso que debemos tener una disciplina para poder tratar al paciente de la mejor manera.

Es común encontrarse con la aseveración de que la enfermería surgió como una necesidad imperiosa del hombre y que siempre existió alguien que se ocupara de los cuidados de los enfermos, ya que como bien sabemos, antes no era como muy reconocido nuestro trabajo de enfermería, era más como un castigo para cuidar a todas aquellas personas que estaban enfermos y era como una un deber mas no una profesión, Actualmente existe consenso en cuanto a la enfermería es una práctica social que se ha convertido en una actividad científica, muy compleja, enfrentada a un rol cambiante y en busca de su propio camino e identidad, ya que nuestro trabajo como enfermeros debemos estar conscientes que nuestro trabajo no solo es en los hospitales sino también en las comunidades para la prevención de enfermedades y es nuestro deber orientar a las personas. Nuestro discurso está orientado a encontrar respuestas para cumplir con su finalidad central: contribuir al logro de un mayor nivel de salud y bienestar social en un mundo que clama por satisfacer sus necesidades psico sociales.

La enfermería al igual que toda profesión debería encauzarse hacia los medios conducentes para trazar sus metas de desarrollo (proyecto o medio de cambio) que respondan a las necesidades sociales en materia de salud individual, grupal y comunitaria, como bien sabemos debemos de cambiar el área de salud para las enfermedades, por eso hablaremos de cómo fue fundado la enfermería como profesión, por Florence Nightingale, a mediados del siglo XIX, las enfermeras han logrado modificar su competencia y desempeño gracias al incremento de sus conocimientos teóricos acerca de su joven ciencia, especialmente a partir de la segunda mitad del pasado siglo XX. Florencia fue una importante enfermera ya que fue la primera que ayudo con sus métodos de salud que hoy en día aun nos sigue sirviendo, ya que ella amaban su trabajo a pesar de cómo era manejado en área de salud, ella fue la inspiración de la milenaria práctica del cuidado comenzó a encontrar justificación teórica desde ese momento y la apropiación de esa teoría ha permitido a las enfermeras perfeccionar sus prácticas cotidianas mediante la observación, descripción, explicación, predicción y control.

Hasta el surgimiento de la profesión, la práctica del cuidado era absolutamente dependiente de las órdenes médicas. Sólo la teoría, añadida a la práctica, ha podido fundamentar esas acciones, servirles de guía, no sólo para la práctica misma, sino también para la educación y la investigación, asociadas a las propias funciones profesionales. Sin teoría no puede haber análisis, razonamiento lógico ni esclarecimiento de los valores éticos relacionados con el actuar profesional, mucho menos definición de los objetivos de la educación, la investigación y la práctica profesional.

La enfermería es una de las actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos científicos propios, desarrollados dentro de un marco conceptual destinados a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo o de la sociedad, de igual manera no puedes ir a tu área de trabajo sin tener conocimiento de que es lo que estás haciendo o que es lo vas hacer con tu trabajo porque puede que al no adquirir los conocimientos afectes a tu paciente.

Al ser un enfermero nos enfrentamos con días difíciles ya que es una de las tareas dificultosas y estresantes que el profesional puede enfrentarse vocacionalmente, ya que implica hallarse inmerso en un ambiente donde se convive con el dolor y la muerte. La eficiencia en el cuidado del paciente depende de la formación académica, las experiencias vividas y la capacidad física y mental del profesional, al mismo tiempo que este debe cubrir sus propias necesidades, así como también cuando nos enfrentamos al dolor o muerte de algún paciente ya que debemos actuar como profesionales al dar alguna noticia a los familiares del ya fallecido y la situación de algún pacientes, porque debemos tener empatía mas no demostrarnos que nos afectó y llorar en frente de ellos, de eso es lo que trata ser un enfermero y lo difícil que es llevar esta profesión.

Conclusión

El trabajo realizado fue con el fin de que el lector entienda lo que es la introducción a la enfermería, ya bien sabemos que nuestro deber es tener mucho conocimiento como de igual manera saber realizar muy bien las practicas, y tener una buena disciplina para realizar un excelente trabajo, ya que al estar en el área de trabajo es más que nada por que amamos nuestro trabajo así como Florencia lo amaba.

Saber respetar tus derechos tuyos como también de nuestro paciente para hacer buen trabajo y así ayudar a las personas.

Bibliografía: Ackley, B.J, Ladwig, G.B. Manual de diagnósticos de enfermería. Guía para la planificación de cuidados. 7ª ed. Madrid: Elsevier; 2006.